

L'amour d'une mère. La différence d'un enfant.
Un voyage qui transforme le monde.



AMIR

MON PETIT PRINCE

A mother's love. A child's difference.
A journey that changes the world.

Long métrage documentaire : 75 minutes

Amir mon petit prince, raconte l'histoire de Dounia, une mère qui s'est donnée pour mission de transformer son destin et celui de son fils Amir, atteint d'une mutation génétique rare touchant à peine une centaine d'enfants dans le monde. Ensemble, ils prennent la route, du Canada au Vietnam, en passant par la Tunisie, la France et la Colombie. Ce voyage devient à la fois une raison de vivre et une invitation à la société à s'ouvrir à la différence. Incapable de prononcer le mot « maman », mais gourmand de vie et de saveurs, Amir incarne la fragilité lumineuse de l'enfance. Ce documentaire brosse un portrait bouleversant d'un petit garçon candide et rayonnant et d'une mère résiliente qui, pas à pas, transforme les épreuves en aventures.

Feature documentary: 75 minutes

Amir My Little Prince tells the story of Dounia, a mother who has made it her mission to transform her destiny and that of her son Amir, who suffers from a rare genetic mutation that affects barely a hundred children worldwide. Together, they set off on a trip from Canada to Vietnam, passing through Tunisia, France, and Colombia. This journey becomes both a reason to live and an invitation for society to embrace its differences. Unable to say the word "mom," but hungry for life and flavors, Amir embodies the glowing fragility of childhood. This documentary paints a touching portrait of a candid and radiant little boy and a resilient mother who, step by step, transforms trials into adventures.





Réalisation Originaire du Nouveau-Brunswick, Julien Cadieux développe une œuvre documentaire profondément ancrée dans les réalités acadiennes, les questions d'identité, de mémoire collective et de diversité sociale. Parmi ses œuvres marquantes : la série *Cousu* (2025), *Y'a une étoile* (2023), *Les mains du monde* (2025), *Une rivière métissée* (2020) ou encore *Daniel le Tisserand* (2023). Son style se caractérise par une sensibilité humaniste, une approche visuelle audacieuse et un engagement constant pour donner voix aux communautés marginalisées.

Director Originally from New Brunswick, Julien Cadieux has been developing a body of documentary work for the past 15 years, deeply rooted in Acadian realities, questions of identity, collective memory, and social diversity. Among his notable works are the series *Cousu* (2025), *Y'a une étoile* (2023), *Les mains du monde* (2025), *Une rivière métissée* (2020), and *Daniel le Tisserand* (2023). His style is distinguished by a humanist sensitivity, bold visual aesthetics, and an unwavering commitment to giving voice to marginalized communities.

Productions du Milieu est une maison de production indépendante basée au Nouveau-Brunswick, qui développe et accompagne des projets documentaires ancrés dans la réalité acadienne tout en s'ouvrant à l'international. L'entreprise se distingue par une approche humaine et collaborative, où la création se nourrit des communautés locales et des enjeux sociaux contemporains. En favorisant des récits engagés et audacieux, *Production du Milieu* s'impose comme un acteur incontournable du cinéma d'auteur en Acadie et au Canada atlantique.

Productions du Milieu is an independent production company based in New Brunswick, dedicated to developing and supporting documentary projects rooted in Acadian realities while reaching out internationally. The company stands out for its human-centered, collaborative approach, where creation is inspired by local communities and contemporary social issues. By fostering bold and socially engaged storytelling, *Production du Milieu* has established itself as a key player in auteur-driven cinema in Acadia and Atlantic Canada.

Producteur RENÉ SAVOIE avec la participation d'AMIR et DOUNIA DAOUD idée originale et réalisateur JULIEN CADIEUX scénaristes MÉLANIE LÉGER et RENÉ SAVOIE directeur de la photographie GILLES DOIRON preneur de son GEORGES HANNAN superviseur de production XAVIER LÉGER coordonnateur de production ALEXANDRE PIROTIN recherchistes DOUNIA DAOUD, MÉLANIE ROY et CÉCILIA PÉREZ PLANCARTE monteur image JULIEN CADIEUX musique originale SASHA LÉGER monteur et mixeur sonore DENNIS MORTON coloriste ALEX CORMIER montage de finition DIGITAL CUT MONCTON

Information et entrevues :

Productions du Milieu : Xavier Léger

506-855-1001 / info@dumilieu.tv

Photos : <https://drive.google.com/drive/folders/197oB3lczRaXFO4kvn-awYFklOlj1kPys?usp=sharing>



Photo Cherbel Saade



PRODUCTIONS
DU MILIEU